
 

 

Comune di 
Bologna 

Interrogazione  

FORZA ITALIA 

 
Visibile solo al Consigliere 
interrogante  

(i Settori coinvolti nell'iter e l' 
Assessore di riferimento sono 
sempre inclusi) 

  

in Iter 
  

 Passaggi precedenti
Gruppo Consiliare: FORZA ITALIA
Segreteria Generale     

 Passaggio corrente
Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE 
POLITICHE ABITATIVE     

 Passaggi successivi  

 
 
Flusso di lavoro  
02/11/2017. Creazione del documento. Operatore: Lucia Santone
 
03/11/2017. Gruppo Consiliare: FORZA ITALIA. Inviato a: Segreteria Generale.
Operatore: Lucia Santone
 
06/11/2017. Segreteria Generale. Inviato a: Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE.
Operatore: Marinella Sangiorgi 
  

 Consigliere interrogante: SASSONE FRANCESCO  

 Data invio da parte del Gruppo Consiliare: 03/11/2017  

 Termini di riferimento per la risposta: 18/11/2017 
 

 Prog. n. 1111 / 2017  
 P.G. n. 402615 / 2017   Data Protocollazione: 06/11/2017 
 Oggetto: INTERROGAZIONE PER AVERE ALCUNE INFORMAZIONI SULLA SITUAZIONE PRESENTE NEL VANO ASCENSORI 
DELL'IMMOBILE ACER SITO IN VIA GIORGIO LA PIRA 5 SEGNALATA DAI RESIDENTI, PRESENTATA DAL CONSIGLIERE SASSONE IN 
DATA 3 NOVEMBRE 2017 
  

Settori 

 
 per competenza: GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE

 
 per conoscenza:

 
 L'atto verrà inviato per conoscenza anche al Direttore Generale e al Capo di Gabinetto  

 
Assessori  

 
 per conoscenza: VIRGINIA GIERI  

         

 
 
Testo risposta  
 
 
 
 
 
Testo:  



Al Direttore Generale  
 del Comune di Bologna 

 
Il sottoscritto Consigliere Comunale Francesco Sassone,  
in base all'art. 56 del Regolamento sul Funzionamento del Consiglio Comunale,  
 
considerate le segnalazioni giunte allo scrivente circa l'utilizzo reiterato del piano 
vano ascensori (ed accesso lastrico solare) dell'immobile di proprietà ACER sito in 
via Giorgio La Pira 5 a Bologna.  
Nello specifico pare venga spesso utilizzato come dormitorio notturno da parte di 
persone non residenti nello stabile. In più occasioni pare siano stati rinvenuti (dagli 
addetti alle pulizie) materassi, cuscini, computer etc...successivamente rimossi.  
Tutto ciò rappresenta, per i residenti, fonte di grave preoccupazione.  
 
 
A tal proposito  
 
interroga per sapere :  

 se ACER e l'Amministrazione comunale siano a conoscenza di quanto si sta 
verificando nell'immobile in questione;  

 se quanto segnalato allo scrivente corrisponda al vero  
 come intendono l'Amministrazione ed ACER porre rimedio alla situazione 

sopra descritta e se non si ritenga opportuno, al fine di evitare il reiterarsi 
dei fatti sopra indicati posizionare sul vano scale dell'ultimo piano che funge 
da ingresso al locale ascensore e al lastrico solare apposito cancello in grado 
di impedirne a terzi l'accesso.      

   

   
Il Consigliere  
Francesco Sassone  
 
 
Documenti allegati (parte integrante):  
 
 
Documenti in atti: 
 
 

 
 
 
 


